

Expediente: 1805-U-2024

Honorable Concejo:

Vuestra Comisión de Educación, Cultura, Ciencia e Investigación ha considerado las presentes actuaciones y por unanimidad de los votos emitidos, aconseja sancionar la siguiente:

RESOLUCIÓN

Artículo 1º.- El Honorable Concejo Deliberante del Partido de General Pueyrredon expresa su reconocimiento a Scholas Occurrentes Mar del Plata, por su Programa Escuela de Mar y Playa que constituye un aporte significativo a la comunidad, a través del deporte, la educación y el arte.

Artículo 2º.- Entréguese copia de la presente, con sus fundamentos, al Sr. José María del Carril en un acto a realizarse en el Recinto de Sesiones “C.P.N. Carlos Mauricio Irigoín” del Honorable Concejo Deliberante en día y hora a determinar.

Artículo 3º.- Comuníquese, etc.-

SALA DE COMISIONES

Educación, Cultura, Ciencia e Investigación, 06-08-2024

Reunión n° 15

FUNDAMENTOS

El presente acto administrativo tiene por objeto reconocer a Scholas Occurrentes Mar del Plata por su Programa Escuela de Mar y Playa que constituye un aporte significativo a la comunidad, a través del deporte, la educación y el arte.

Scholas Occurrentes es un movimiento educativo internacional aprobado y erigido por el Santo Padre, Papa Francisco, el 13 de agosto de 2013. Esta iniciativa católica nace para responder al llamado de crear y promover la cultura del encuentro, reuniendo a los jóvenes en una educación que genere sentido. Scholas genera iniciativas destinadas a los jóvenes del mundo entero.

De esta manera, Scholas Occurrentes fue creada por decreto de Su Santidad, con sede en la Ciudad del Vaticano y presencia en los 5 continentes.

Actualmente, José María del Corral preside dicho movimiento que busca principalmente erradicar el suicidio en niños y adolescentes generando sentido a la vida. Además crea espacios de contención, abordando problemáticas de salud mental.

José María del Corral llevó esta misión educativa de transmitir y hacer realidad los valores de la cultura del encuentro por la Paz a través de la educación.

La Escuela de Mar y Playa, organizada por Scholas Occurrentes y el Obispado de Mar del Plata, lleva tres años en Mar del Plata desde su inicio en junio de 2021, es un espacio deportivo y recreativo para jóvenes de 13 a 17 años, varones y mujeres y ha sido un ejemplo de innovación y compromiso con la juventud.

Aunque la actividad principal es el surf también se realizan juegos, talleres de arte y música, pintura y diversas actividades lúdicas-recreativas para favorecer la integración de los jóvenes de distintos barrios, donde los jóvenes fortalecen su identidad personal y sus habilidades emocionales. Encuentros de escucha, espacios seguros para compartir experiencias y perspectivas, oportunidades para explorar el “sentido” a través del surf, el arte y el pensamiento.

El 11 de julio de este año, Scholas Occurrentes inauguró la sede permanente de la Escuela de Mar y Playa en Mar del Plata que contó con la presencia de José María del Corral, como presidente mundial de Scholas Occurrentes; Fernando Aguerre, presidente de la Asociación Internacional de Surf (ISA), diversas autoridades locales, provinciales y nacionales, así como de figuras eclesiales, empresarios, referentes de la sociedad civil, participantes, miembros de la comunidad educativa, directores de escuelas y jefes de inspección de la Dirección de Escuelas. Durante la ceremonia, se realizó el tradicional corte de cinta y la plantación de un olivo, símbolo de Scholas.

La inauguración del parador, ubicado dentro del Complejo de Hoteles de Chapadmalal, más precisamente en el Hotel 5, representa un hito importante. Este espacio propio permitirá llevar adelante las actividades con mayor autonomía y recursos.

El proyecto no se limita a Mar del Plata. Actualmente, la Escuela de Mar y Playa tiene presencia en Mozambique, Portugal y próximamente, en El Salvador.

Por ello, el Honorable Concejo Deliberante del Partido de General Pueyrredon expresa su reconocimiento a Scholas Occurrentes Mar del Plata, por su Programa Escuela de Mar y Playa que constituye un aporte significativo a la comunidad, a través del deporte, la educación y el arte.-